

aversión que ciertos telegrafistas tienen á los despachos de muchas palabras, por lo cual los suelen dejar para cuando les es más cómodo, aunque se altere el orden del servicio y aunque se perjudique á las empresas periodísticas.

Semejante abuso debería desaparecer por honor al cuerpo de Telegrafistas.

La Última Moda

El núm. 493 (13 de Junio) contiene como siempre numerosos modelos de última novedad, y reparte con la primera edición, una Hoja de Patrones, una Hoja de dibujos para bordar y un pliego de la casa donde habitamos; con la segunda un patrón cortado de esclavina novedad y una Hoja de dibujos; y con la edición completa un Figurín acuarela un patrón cortado, una Hoja de Patrones, una Hoja de dibujos y un pliego de la casa donde habitamos.

Precio del número, con los respectivos suplementos. Primera ó segunda edición, 25 céntimos. Edición completa 40 id.

En Murcia, imprenta de EL DIARIO.

Desafío ciclista

Dice «El Eco de Hellin»: El «macht» que se concertó en Hellin y que se halla pendiente entre los conocidos ciclistas yeclanos señores García y Puche, ha quedado terminado, sucediendo á esto un simple desafío, en el cual apadrinan al primero los Sres. Martínez Corbalán y Tortosa, y al segundo los señores Asensi y Navarro.

Creemos no ha de efectuarse el mencionado lance, toda vez que la presencia del alcalde de Yecla don Juan Serrano y Martínez-Córcoles, ha de ser lo bastante, impidiendo tenga lugar dicho desafío.

De efectuarse se hará en la ciudad de Yecla.»

Por monederos falsos

En Hellin se ha celebrado juicio por jurados en causa seguida contra Josefa y Agueda Muñoz, Manuel Hernandez Osma y otros por fabricar y expender moneda falsa.

El descubrimiento de esta fábrica de moneda se efectuó en una casa de Jumilla el año anterior y los expendedores de ella en el pueblo de Hellin.

El juicio de esta causa ha durado dos días y el resultado ha sido que probada la culpabilidad de las hermanas Josefa y Agueda Muñoz y del Manuel Hernandez, novio de una de ellas, el tribunal, en vista del veredicto del jurado les ha impuesto á cada una la pena de 17 años, 4 meses y 1 día de cadena temporal y pago de 2.500 pesetas.

Otro procesado llamado José Sanchez Villena ha sido absuelto, y otro, comprometido en el negocio, José Rodríguez Bleda, multado en 432 pesetas, siendo puesto en libertad por descontársele la mitad del tiempo en que ha sufrido prisión preventiva.

Este juicio ha despertado en Hellin grandísimo interés.

Caja de ahorros

En la del Circulo Católico de Obremos, ingresaron ayer 281 pesetas 15 céntimos de 63 imponentes, y se devolvieron 404'95 á cuatro interesados.

En San Bartolomé

En la solemne función que se celebró ayer mañana á San Antonio de Padua, en la iglesia de San Bartolomé, ocupó la cátedra sagrada, como estaba anunciado, el joven orador oriolano D. Julio Lopez Maymón; el cual hizo un inspirado panegírico del santo, poniendo como tema de su discurso «San Antonio ante el siglo XIX.» Un numeroso y distinguido concurso, casi llenaba las grandes naves del templo, que escuchó con gran interés y sintió hondamente todos los efectos oratorios del elocuente orador. Más de una hora duró el sermón, que nos pareció breve á todos los que escuchábamos la fluida palabra, la situación artística y la energía conmovedora del simpático y joven panegirista del Santo de Padua.

Publicacion

«Fogonero-conductor de máquinas de vapor» y «El Conductor de Motores de Gas y de Petróleo» llevan por título los tomos quinto y sexto de la «Enciclopedia Electromecánica», del ingeniero francés Henry de Graffigny, que edita la casa Bailly-Baillière é Hijos.

Todo cuanto respecto á claridad y concisión hemos dicho al hablar de los tomos anteriores lo repetimos hoy, después de examinar los citados, é igual juicio nos han merecido acerca de lo útiles que son á todos,

pues á medida que avanza la publicación, se vá observando que esta «Pequeña enciclopedia Electromecánica», ha de prestar muchos y muy señalados servicios á los electricistas en general.

Para que nuestros lectores se hagan cargo del contenido de los referidos tomos, á continuación ponemos los títulos de algunos de sus capítulos.

Del tomo quinto: Funcionamiento y clasificación de los motores de vapor.—Las calderas de vapor.—Régimen del fuego.—Manejo de las calderas.—Las explosiones de las calderas.—Mecanismo y funcionamiento de los motores de vapor.—Las máquinas de vapor actuales.—Manejo y conservación de un motor de vapor.—Leyes y reglamentos que rigen sobre el empleo de los motores de vapor.

Del tomo sexto: Historia de los motores de gas.—Funcionamiento de los motores de gas.—Descripción de los motores de gas actuales.—Los motores de aire carburado.—Los motores de petróleo lampante.—Los gasógenos.—Los motores de gases pobres.—Conduccion y conservación de los motores de gas, de esencia, de petróleo y de gases pobres.

BOLETIN OFICIAL

El del sábado, contiene: Circular de haberse vuelto á encargar del mando de esta provincia el Conde de Torre-velez. Reglamento de contadores de fondos provinciales y municipales. R. O. para que los soldados que por enfermos vuelvan con licencia desde Ultramar pasen las revistas ante la autoridad militar ó alcaldes de sus pueblos. Anuncio del precio para el suministro de agua potable á las guardias y plantones de Cartagena. Subastas de fincas por débitos de contribucion. Acuerdos de la junta municipal de Aguilas. Subastas de varias alcaldias. —El de ayer: Cuentas de la Academia de Bellas Artes y Casa de Misericordia. Reparto formado por la Administración de Hacienda de las 2.424.450 pesetas por contribucion territorial y pecuaria para 1897-98 entre los pueblos de esta provincia. Id. de las 872.370 por contribucion urbana.

En Orihuela

En Orihuela han comenzado ya los trabajos para la instalacion de la nueva plaza de toros, siendo probable que se dé una novillada en los primeros días del mes de Agosto.

«El Mosaico»

El último número de este semanario local de literatura que dirige don Carlos Cano, es verdaderamente notable. Además de un magnífico retrato de D. Miguel Ramos Carrion, publica notables artículos y poesías de los Sres. Diaz Cassou, Pedro A. Berenguer, Parellada, Zorrilla, Vital Aza, Sanchez Perez, Valmar, Ferran, Dr. Thebusem y Zúñiga; y una amena seccion final.

Registro Civil

En los juzgados de esta capital se hicieron ayer las siguientes inscripciones: 7 defunciones, 3 nacimientos y 2 matrimonios.

Lonja de Murcia

Precios de ayer: Tomates, á 9 y 10 ctmos. kilo; patatas de la huerta, á 5; pimientos á 50; limones, á 10; albaricoques á 8; peretas, á 12; melocotones, á 18; manzanas, á 12; bajocas, á 12; judias, á 18; judias Granja, á 20.

Desatendia las obligaciones de padre de familia

Ya era crónica mi enfermedad al estómago é intestinos que me tenia tumbado sobre la cama horas enteras. Tenia que faltar á mi trabajo y desatender mis obligaciones de padre de familia, pues mis dolencias absorbían toda mi energia, dejándome esguálido física y moralmente. El mal se aumentaba con mi aversión á los remedios que po as veces conseguían que yo los tomase. Aburrido de mi estado y por conformar á mi señora, tomé las tan anunciadas pildoras Antidispépticas del doctor Heintzelmann. No esperaba realmente un resultado tan brillante, y sobre todo tan rápido pues en cinco días pude volver á mi trabajo y conseguir mi salud perdida.

Atesto agradecido dando autorización que se haga uso de este documento llevándolo á la publicidad.— Pedro H. Fernandez.

Precio del frasco: pesetas 3'90. Agente en Murcia: A. Ruiz Seiquer. Plaza de San Bartolomé.

Minas á partido

La sociedad minera «El Juramento» admite pliegos por todo el mes de Junio y Julio próximo, para dar las minas «Desechada» y «Dolorosa» á partido, sitas en el Barranco de Mendez, Sierra de Cartagena, cuyos pliegos se presentarán calle de Calderon de la Barca, núm. 2.

BAÑOS

DEL HUERTO DE CADENAS

Del 14 del presente mes de Junio en adelante queda abierto al público este tan renombrado establecimiento balneario. 8—1

Clases especiales de dibujo

del que exijan para preparacion, en las carreras civiles y militares, bajo la direccion de D. Joaquin Martinez profesor de la Real Sociedad Económica, calle de Alfaro, número 9, frente á la notaria de D. Ramiro Conde. 10—1—a

AMA DE CRIA.—Hay una para casa de los padres, tiene leche de nueve meses, edad 21 años. Darán razon, calle de la Muralla, 17. 3—1

Maestra de Instruccion Primaria

Hay una señora, casada, que desea dar lecciones á domicilio á niñas y señoritas. Se dará razon en esta imprenta. 15—1

CAÑAS LIZERAS Y ORDINARIAS para tejidos ó para zarzos: las hay casa de la Viuda de Isidoro Barba en la Puerta de Orihuela; las primeras á 1'25 pesetas el haz y las segundas á 50 céntimos. 12—1 a

En Torrevieja

Se alquila para la temporada de baños una magnífica casa de un piso independiente con las mejores condiciones higiénicas, decentemente amueblada, construida para el fresco sia rival; dentro del pueblo; 80 metros de la iglesia, 90 del teatro, 100 plaza de verdura y 150 de la playa, con vista al mar, por Levante calle de Lazi núm. 28 y Norte, Caballero de Rodas núm. 26. Dará razon Jaime Sanchez en Torrevieja. 6—1

Colegio de la Purísima Concepcion ALFARO, 7.

REPASOS DE VERANO para estudiantes que hayan de examinarse el próximo Setiembre de alguna asignatura del Instituto de 2.ª enseñanza ó del Seminario. Colegio perfectamente montado de primera y segunda enseñanza y carreras especiales. Honorarios módicos. 4—3

AMA DE CRIA.—Hay una de 27 años de edad y leche de un año que desea criar en casa de los padres. Darán razon en Guadalupe, camino de los Gerónimos, preguntando por Isabel M.ª Vicente, hija del Curica. 3—1

LA MODA

EN TODO SU EXPLENDOR

Jesús Belmar y Dolores Martinez, establecidos en la antigua casa de D. Florencio Diez, Plateria, 27 y 29, han tenido muy especial cuidado en recopilar para su establecimiento lo más elegante que se ha confeccionado en todos los centros de la moda referente á sombreros modelos y capotas para señoras, señoritas y niñas. Igualmente lo han hecho en flores, cintas de todas clases, colores y tamaños, coronas para la primera comunión, gorritas de cristianar, bandas, hebillas, imperdibles y pasadores para

adorno de sombreros, gran coleccion en cañichos, azahar para las novias, gasas plisadas, plises, gran coleccion en pajas de todos colores y dibujos, toceras de diferentes colores, cinturones para señoritas, caballeros y niños, agremanes tejidos en oro y plata, gorritas de batista, surá, glase última novedad, encajes, crespones en todos colores y cuanto se desee en el ramo de sombrereria cuentan con extensa coleccion que habrá seguramente de llamar la atencion al gusto más delicado y exigente. Tienen además una seccion de perfumeria extrangera, clase extra.

En la seccion de caballeros y niños, un extenso surtido en sombreros de paja y castor y los verdaderos sombreros Cordobeses y Sevillanos.

Gran surtido en sombreros de capellan, solideos y bonetes. No dudan que habrá seguramente de llamar la atencion de quienes les honren con su visita. 15—15—a

A las Señoras

TALLER DE PLANCHADORA

La mejor y mas barata de Murcia [Trabajo casi de valdel] Ha regresado perfeccionada en dicho trabajo de Madrid y Barcelona la acreditada planchadora que vivió en la calle de Selgas; ahora, Saurin, 5, bajo. Camisas á 10 y 15 céntimos una. Cortinajes á precios módicos. Tambien se pasa á domicilio. Calle de Saurin, núm. 5, bajo. Se necesita una oficiala. 10—5

VENTA.—De la casa calle de San Ginés, núm. 30, parroquia de San Antolin. En la misma darán razon.

BACALAO

fresco de Escocia de la nueva temporada ha recibido Sanchez Pedreño, Plateria 79, La Paloma. 4—1

SE VENDE una bonita casa de baños en las playas de Mazarrón y á unos veinte metros del mar por un precio muy módico. Para tratar, con su dueño D. Pedro Gallego, Plaza de S. Andrés (Mazarrón) 8—8

TELEGRAMAS

MADRID 13. A las 11'45 n. (Recibido con incomprensible retraso no pudo alcanzar la edición de ayer.)

Se ha celebrado el anunciado «meeting» silvelista En el escenario del Teatro Moderno veíase la plana mayor del silvelismo. Se calcula en tres mil el número de concurrentes. Al levantarse el Sr. Silvela fué saludado con una salva de aplausos.

Hizo el orador un minucioso análisis de la última crisis. Censuró que pasaran sin discutirse leyes y los enormes presupuestos. Dijo que Cánovas habia asegurado que para salvar á Cuba precisaba «tirar la casa por la ventana», y lo que se ha tirado ha sido la isla.

Afirma que Weyler representa la negacion de las reformas. Pide para Cuba ejército numeroso peninsular é insular en relacion con el primero; planteamiento de reformas; gran lealtad en los empleados, y que estos

sean probos, agenos á la política; reformas en la administracion provincial y municipal; y mucha moralidad en el sufragio.

Añadió que urge la union de todos los elementos sanos del pais para salvar las instituciones.

Dijo que la denominacion de su partido debe proponerle la opinion pública.

Y terminó diciendo que en su discurso habia recogido los lamentos del pais y que no habia hecho otra cosa que exponerles con ruda franqueza.

El Sr. Silvela fué aplaudidísimo.

DE ESTA MADRUGADA

A las 11'45

Los toros de hoy regulares; los matadores medianos. Con motivo del aguacero que ha caído durante la corrida, las cuadrillas han tenido que descalzarse para torear.

La Regente está lijera mente indispuesta. Por esta razon se ha suspendido la capilla pública.

Un tren de excursion á Escobal ha descarrilado en Walshoniptin, (Londres), causando 14 muertos y 25 heridos.

A las 11'46

Sagasta dícese que convocará á un meeting para decir cuanto no ha dicho en el Parlamento

Cánovas insiste en asegurar que no hay tales reclamaciones por parte de los Estados Unidos.

A las 11'47

En Barcelona ha sufrido el Litri un puntazo en un muslo, y un picador una conmocion gravísima.

El terremoto que ha dado en Calceta ha producido desgracias, sabiéndose de diez muertos y algunos heridos.

A las 11'48

En Barcelona se le ha dado un banquete al Ministro de Hacienda que ha sido aclamado. Mañana visitará las principales fábricas.

Lachambre, visitadísimo. Mañana visitará á la Regente.

A las 11'49

En Valencia, el quinto toro dió una cornada á Padilla en el muslo; y ya moribundo, al tratar de rematarle el Finito, dió á este una cornada grave en la clavícula.

A las 12'30

Los militares obsequiaron con un banquete al general Lachambre.

En varios reconocimientos en Cuba matamos un titulado capitán y 15 insurrectos; á nosotros nos hirieron 5. Presentados 28.

A las 12'31

El crucero «Wilmington» vigila las costas de Jacksonville para impedir el desembarco de las expediciones denunciadas por Dupuy.

Cánovas y Alix han recibido muchísimas felicitaciones y obsequios con motivo de sus días.